

„Sachlich informieren“

Falschinformationen und Halbwahrheiten:

In einem **Zoom-Meeting** wird eine Reihe von Experten Antworten liefern.

Am heutigen Dienstag, 14. Dezember, um 19.30 Uhr findet online über Zoom eine Informationsveranstaltung zum Thema „Pandemie und Impfen“ statt. „Es werden sehr viele Falschinformationen und Halbwahrheiten über die Pandemie und Impfung verbreitet. Wir wollen in diesem Zoom-Meeting, zu dem jede und jeder herzlich eingeladen ist, sachlich über die Impfung informieren, Fragen dazu beantworten und die Menschen motivieren, sich impfen zu lassen. Wir können die Pandemie nur über eine möglichst flächendeckende Impfung loswerden. Jeder trägt dafür Verantwortung!“, erklärt der Initiator und SVP-Landtagsabgeordnete Helmut Tauber. Die Aktion wird von den Bezirksgemeinschaften Eisacktal und Wipp-



Helmut Tauber

tal gemeinsam mit allen Gemeinden des Wipptals und des Eisacktales sowie der Bezirkszeitung „Brixner“ organisiert.

Mit dabei sein wird eine Reihe von Experten, die Fragen beantworten und über ihre Erfahrungen mit der Pandemie berichten werden, unter anderem Filmmacher Andrea

Pizzini, der in seinen „Wellenbrecher“-Videos regelmäßig aus den Intensivstationen des Landes berichtet, die Ärzte Thomas Völkl (Internist) oder Othmar Bernhart (Primar Innere Medizin) und Arthur Scherer (Gynäkologe), die über ihre Erlebnisse in den Krankenhäusern berichten werden, zudem Walter Dietl (Leiter Impfstrategie Brixen), der über die Impfung informieren und Fragen dazu beantworten wird.